



L'histoire d'Anne Franck commence comme celle d'une petite fille normale, qui pourrait être votre voisine de classe. Elle avait de grands yeux expressifs et des cheveux bruns bouclés. Elle était gaie et populaire, toujours entourée d'une foule d'amies. La plupart du temps, Anne se sentait très heureuse. Mais il lui arrivait d'avoir peur. Et ce n'était pas sans raison: Adolf Hitler, qui dirigeait l'Allemagne à l'époque, s'était juré de se débarrasser des Juifs. Anne Franck était juive allemande.



Anne Franck est née à Francfort le 12 juin 1929. Dès le début, elle eut envie de s'exprimer. Elle criait beaucoup! Quand sa jeune sœur Margot jetait un oeil dans le berceau, elle ne pouvait s'empêcher de rire. La petite Anne avait des cheveux noirs et des oreilles de lutin. La famille d'Anne avait de la chance. Ils avaient de l'argent. Pour la plupart des Allemands à l'époque, la vie était très difficile.

L'Allemagne, à laquelle on reprochait la Première Guerre mondiale était obligée de payer des sommes colossales en compensation des graves dommages. C'était une sanction très lourde. Dix ans après la fin de la guerre, l'Allemagne était un pays ruiné.

